

# 高北 Times No3



高北 WEB サイトはコチラから ↑

## 文芸部 全国総合文化祭出場決定!!

群馬県文学賞散文(小説・評論)部門 文学賞(1位)受賞

●作品名 『ペルソナ』

●作品あらすじ:

主人公は、学業優秀で、クラスの人気者の高校生。人気者といっても、それは仮面をつけた姿で、学校では素顔を隠し、道化師のように振る舞います。インターンシップで訪問した喫茶店のマスターの人柄に触れ、お客の一人であるミサキさんと話すうちに、仮面を外し、素の自分で過ごせるようになっていった、主人公の成長を描いた作品です。

「主人公の成長過程が丁寧に描かれている。未来を見据えた時の青年の姿は眩しく、心地よい読後感が残った。(講評より)」

昔から文章を書くのが好きで、本格的に書くようになったのは高校に入学してからです。中学の国語の授業で、俳句の背景を物語のように書いたことがきっかけで、文章を書く楽しさを知りました。普段、小説を書くときは、読んでいる人が五感を働かせるような文章を意識していて、それは、重松清さんの作品の影響です。重松清さんは読み手に考えさせる表現方法が本当に秀逸だと感じています。今回の作品は高い評価をいただきましたが、表現が固い部分があり、今後の課題だと感じています。大きな目標は「小説家」と言いたいところですが、文章を書くことをこれからもずっと続けていけたらと思っています。



2年 Aさん

★文章を書くのが苦手という人へアドバイス★

「実体験を入れること」です。よく言われていることではありますが、感想文でも何でも、自分の体験したことを意識して書いてみてください。

## 高北の行事(球技大会)

10月16日に球技大会が行われました。2クラス合同でチームを編成し、サッカー、卓球、バスケットボール、バドミントン、バレーボールの6つの競技で勝敗を競います。勉強漬けの日々の、ほんの束の間の休憩、とはせず、どの生徒も全力で楽しんでいました。



気合入魂 ↑



サッカー女子 ↓



サッカー男子 ↓



卓球男子 ↓



喜びの様子 ↑

バスケットボール男子 ↓



バスケットボール女子 ↑



卓球女子 ↓



バレーボール男子



バレーボール女子

※来年はあらぎスポーツ祭(体育祭)の年です。球技大会より少しだけバージョンアップします。

## 1年次インターンシップ 報告

11月13~17日の期間に、1年生の総合的な探究の時間の一大イベントである、インターンシップが行われました。高崎北高校のインターンシップは、生徒一人ひとりが企業を調べ、自分の希望する事業所へ連絡をとって、受け入れを交渉します。業種も、地域もさまざまで、中には広島県や兵庫県まで足を運んだ生徒もいました。詳しい事業所先、様子はHPにも掲載します。よろしければそちらもご覧ください。



電気設備関係



トレーニングジム



保護猫施設



洋菓子店



養魚場



書店



宿泊施設



納豆製造販売



自動車販売会社



薬局



福祉用具製造販売



ペットショップ